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Às quinze horas do dia cinco de agosto de dois mil e vinte e dois, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de forma 
remota e através de videoconferência, reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety 
Silva Formiga, Chefe deste Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: 
o Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Profa. Dra. Suzelei 
Rodgher, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros e Profa Tatiana 
Sussel Gonçalves Mendes, o representante técnico-administrativo Douglas Magrini Garrão e o 
representante Discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho. A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. 
Ausência justificada do Prof. Dr. Marcos Yutaka Shiino. A2. Votação das Atas. Ata nº 08/2022. 
Uma abstenção e sete votos a favor da aprovação. Aprovada. A3. Eventual Alteração na Ordem 
do Dia. Nada consta. B) ORDEM DO DIA. B1. Assunto: Afastamento Parcial para desenvolver 
Pesquisa de Programa de Mestrado às segundas-feiras de 08/08/2022 à 12/12/2022. Interessado: 
Eduardo do Vale Ricardo. Parecerista: Prof. Fernando Luiz de Campos Carvalho. Parecer Favorável. 

Aprovado por unanimidade de votos. B2. Assunto: Referendar Cancelamento de matrícula PROAC. 

Interessado: Lilian Pereira Cruz. Referendado por unanimidade de votos. B3. Assunto: Solicitação 
de Afastamento – Parcial Eventual 25/07/2022 a 01/08/2022. Interessado: Professora Klécia Gili 
Massi. Parecerista: Profa. Liliam César de Castro Medeiros. Aprovado por unanimidade de votos. 
B4. Assunto: Referendar Indicação do Professor Jorge Kennety Silva Formiga como Responsável 

pelo Estágio Supervisionado de Diego Morais da Silva. Referendado por unanimidade de votos. B5. 

Assunto: Relatório Final do Projeto de Extensão “Logística aplicada em Desastres e Operações 
Humanitárias”. Interessado: Prof. Irineu de Brito Júnior. Parecerista: Profa. Luana Albertani 
Pampuch Bortolozo. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B6. Assunto: 
Solicitação de abertura de Concurso de Livre Docência na Disciplina de “Introdução à Ciência da 

Computação”. Interessado: DEA. Aprovado por unanimidade de votos. COMUNICAÇÕES. C1. 

Comunicações dos Senhores Membros. Não houve manifestações. C2. Comunicações do 
Presidente. C2.1. O Presidente informou que houve apenas um candidato inscrito para Auxílio 
Acadêmico ao Pós-Graduando, afim de assumir a disciplina de Química Orgânica para o segundo 
semestre de 2022. O candidato Diego Morais da Silva está aguardando uma resposta da Fapesp 
quanto à possibilidade de receber o Auxílio da Unesp sem que corra o risco de perder a Bolsa da 

Fapesp. C2.2. O Prof. Jorge informou também que o Prof. Rodrigo Urban está em processo de 

contratação e aguarda a aprovação do Projeto na CPA. Após a aprovação do projeto ele terá que 
assumir a vaga dentro do prazo máximo de 30 dias. Até que ele seja efetivamente contratado, o 
bolsista de Pós-Graduação, Douglas Andrini, foi escolhido para lecionar as disciplinas de Mecânica 
dos Solos e Pedologia. Não havendo outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às quinze 
horas e quarenta e seis minutos, agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, 
redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento que 
estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. 
Presentes às Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            
Irineu de Brito Júnior                                        
Suzelei Rodgher                                           
Alexei Essiptchouk                                                 
Liliam César de Castro Medeiros     
Tatiana Sussel Gonçalves Mendes        
Douglas Magrini Garrão       
Luiz Ferreira de Aguiar Filho                            
Fabrício Betella Soares                                      
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